

Daniel Faust erblickte 1965 das Licht der Welt und verbrachte seine ersten Lebensjahre als kindlicher Freigeist im Raum Bonn. Nach seiner schulischen Ausbildung begann er zunächst eine Lehre als Orgelbauer und verbrachte einige Jahre zwecks Broterwerb in diesem Beruf. Ab 1989 widmete er sich seiner wahren Leidenschaft und begann sein Saxofonstudium in Hamburg, das er 1994 als Diplom-Musiklehrer abschloss. Seine weitere musikalische Laufbahn widmete sich der Lehrtätigkeit an verschiedenen Musikschulen und ab 1995 an der Musikschule Elmshorn. Daneben ist er aktiv in verschiedenen Bands und Formationen, unter anderem im Duo "ten den zen", das seit über 20 Jahren mit Tenor Saxofon, Klarinette, Bass und Akkordeon in Norddeutschland unterwegs ist. Neben dem Musizieren ist er auch beim Arrangieren für große und kleine Formationen und bei der Leitung derselben mit Leidenschaft dabei. Sein Hauptaugenmerk gilt der Populärmusik, Jazz, Soul, Blues, Rock und Funk. Neben dem Erlernen des Instrumentes sind Tongebung, Intonation, Artikulation und, wenn gewünscht, Improvisation wichtige Aspekte seines Unterrichts. Literaturwünsche der Schüler werden dabei selbstverständlich berücksichtigt und aktiv mit einbezogen. Auch digitale Bestandteile sind fester Bestandteil des Instrumentalunterrichts: Dazu gehören Drum Computer, Band in a Box, Play a longs, Slow Downer, Loops etc. Bei aller Arbeit ist es aber das Wichtigste, dass es Spaß macht, sich und die eigenen Fähigkeiten weiterzuentwickeln. Let's have fun and play good music!

Sie dürfen sich gerne mit mir in Verbindung setzen unter 0179 4588517